

Pengamanan ala Film Starwars ada Pos Lalin Km 54 Samboja

Kutai Kerta Negara – Film Starwars: The Rise of Skywalker sedang mem-booming di mana-mana. Bukan saja ramai di bioskop, tetapi demam film ini juga menular di area Pos Pelayanan Operasi Lilin Mahakam 2018 di Polres Kutai Kartanegara di Kilometer 54 Samboja.

Kapolres Kutai Kartanegara AKBP Andreas didampingi Kasatlantas AKP Wisnu Dian Ristanto, mengatakan, Pos Pengamanan dan pelayanan Natal dan Tahun Baru 2019 ini dibangun karena sedang booming film Starwars.

“Pos Pelayanan ini terbuka untuk umum. Silakan bagi masyarakat yang melintas di Km 54 untuk mampir dan mencoba semua fasilitas. Sambil bersantai istirahat,” kata Andreas, didampingi Wisnu Dian Ristanto.

Andreas mengatakan, ada berbagai pelayanan dalam pos ini. Mulai dari medic area, meeting area, innovation education area, dan command center.

Andreas menambahkan, fasilitas dan teknologi yang diterapkan di pos pelayanan Ops Mahakam ini merupakan pertama di Indonesia. Yang pertama alat penanda seperti barkode yang mengenalkan kepada masyarakat baik pelanggaran dan aturan lalu lintas.

Alat tersebut memiliki teknologi yang dilengkapi dengan panel data digital Operasi Lilin Mahakam 2019. Alat lain seperti interactive touch wall. Alat ini berfungsi seperti sensor proyektor untuk merubah gambar jadi layar sentuh (touchscreen). “Alat ini baru pertama dan ada diterapkan oleh Satlantas Polres Kukar,” tambah Wisnu.

Wisnu juga menambahkan, di pos ini dilengkapi alat virtual reality (VR). Alat tersebut menyerupai permainan game pokemon

go! Semua masyarakat yang mampir boleh mencoba memainkannya. Sembari beristirahat dan refreshing.

“Dari fasilitas ini, isinya pendidikan lalin. Kami berharap bisa mengenalkan berbagai macam pelanggaran yg sering terjadi melalui edukasi teknologi. Misal di tempat ini ada game tilang pengguna motor yang tak menggunakan helm. Skor tertinggi adalah pemenangnya,” kata Wisnu.

Kapolres menambahkan kembali, pos ini buka setiap hari selama Natal dan Tahun Baru. “Pos pelayanan dan pengamanan ini kami buka hingga 2 Januari 2020 mendatang. Kami persilakan mampir di pos ini,” ujar Andreas. (mh/gk)